

www.fpoe-ooe.at

Österreichische Post AG
RM Wahlen 21A042266 E

FPÖ Dialog



David Binder
Bürgermeisterkandidat



**Vöcklabruck stärken.
Heimat schützen.**

Nur mit uns.  **FPÖ**



David Binder Bürgermeisterkandidat

Alter: 37
Beruf: Lagerlogistiker
Hobby: Feuerwehr, Kolpingfamilie Vöcklabruck, Wandern, Radfahren und Zeit mit meiner Familie verbringen.

Seit dem Jahr 2009 engagiere ich mich bei der FPÖ-Stadtgruppe Vöcklabruck
Seit 2015 bin ich im Gemeinderat vertreten und seit Dezember 2019 übe ich das Amt des Sicherheitsstadtrates aus.

DAVID BINDER IST NEUER STADTPARTEIOBMANN

Beim Stadtparteitag konnte Stadtparteiobmann Philipp Neuburger, unter den Ehrengästen Bezirksparteioobmann NAbg. Mag. Kaniak Gerhard begrüßen, sowie alle anwesenden Mitglieder der Stadtgruppe Vöcklabruck.

Man ließ die letzten drei Jahre nochmals Revue passieren, und bedankte sich bei allen für die gute zusammen Arbeit der letzten Jahre. Auch die Wahl der neuen Führung stand auf der Tagesordnung. Da sich Neuburger nicht mehr Wahl stellte, wurde der bisherige Stellvertreter David Binder als sein Nachfolger vorgeschlagen und einstimmig zum neuen Stadtparteiobmann gewählt. Auch zwei neue Stellvertreter wurden mit 100 Prozent Zustimmung gewählt. Jürgen Steinwendner und Alexander Ohler, Zum Kassier wurde Michael Habenschuß sowie zum Schriftführer Josef

Schalek gewählt. In seiner Ansprache dankte der neue Stadtparteiobmann seinen Vorgänger für die gute Zusammenarbeit. Für Binder ist es wichtig, dass in der Stadtgruppe engagiert weitergearbeitet wird, um das Beste für

die Bürgerinnen und Bürger zu leisten. Zudem stehen im Herbst die Wahlen an - und hier gilt es ein gutes Programm für die Zukunft unserer Stadt zu präsentieren und in der kommenden Periode abzuarbeiten.



UNSERE ERSTEN 5 KANDIDATEN FÜR DIE GEMEINDERATSWAHL



1 David Binder (mitte), 2 Michael Habenschuß (2. v.r), 3 Marianne Lindner (2.v.l.), 4 Roland Pröll Bachinger (li), 5 Günther Gschwandtner (re)

BILDUNGSCAMPUS VÖCKLABRUCK

Der Bau des Bildungscampus Vöcklabruck befindet sich in der Endphase. Zurzeit finden die letzten finalen Arbeiten an der Innenausstattung statt. Im Außenbereich wurde mit der Errichtung des Parkplatzes, der Außen- und der Zaunanlagen begonnen.

Nach heftiger Kritik der Grünen, die zwischen OKH und den Bildungscampus keinen Zaun wollten und mit neuen Vorschlägen kamen, konnten jedoch bei einem Lokalaugenschein die Einwände von Direktorin Hemetsberger von der Pestalozzischule und uns (FPÖ) nicht entkräftet werden. Daher wird es einen Kompromiss geben. Aus unserer Sicht hat die Sicherheit der Kinder höchste Priorität. Aus

diesem Grund sind wir auch für die Errichtung eines 1 Meter hohen Zauns zwischen OKH-Gelände und dem Gelände des Bildungscampus, um die Sicherheit der Kinder und die Aufsichtspflicht der Lehrer gewährleisten zu können. Dazu wäre noch zu sagen, dass es noch zwei unversperrte Tore geben soll. Für einen problemlosen Start des Bildungscampus im Herbst, soll auch noch, mit Beginn der Sommerferien, mit dem Bau des geplanten Kreisverkehrs Salzburger/Schubert/Sportplatz Straße begonnen werden, um hier auch verkehrstechnisch, mit Beginn des neuen Schuljahres, keine Probleme zu bekommen.

Vzbgm. Michael Habenschuß



FPO

Samstag, 24. Juli
14 Uhr » Stadtpark

Bratwürstel | Kaffee und Kuchen | Musik | Festzelt
Kinderprogramm mit Abenteuer Familie
Hüpfburg | Kinderschminken | Bastelstationen
Bewegungs- & Geschicklichkeitsspiele

**VÖCKLABRUCKER
SOMMER
FEST**

mit Landeshauptmann-Stv. Dr. Manfred Haimbuchner

Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung statt.

ASAK

Läuft!
Du bestimmst deine PrimeTime.

- als Home-TV und App
- Programme 7 Tage nachholen und jederzeit ansehen
- über 200 TV- und Radiosender

ASAK Kabelmedien GmbH
Feldgasse 1
A-4840 Vöcklabruck
Tel.: 07672/22302
Fax: 07672/22302-60
E-Mail: office@asak.at

15:02 / 1:30:00

